

Debemos Salvar la Patria aun a Costa de Sacrificio

"La línea de la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador ha sido la defensa tenaz y valiente de la libre empresa contra los enemigos tan fuertes como los gobiernos que se han sucedido y tan peligrosos como los terroristas que nos han hecho su blanco".

Así lo manifiesta el Ing. Conrado López Andreu al reafirmar su convicción de

que "unidos debemos salvar la Patria aun a costa de cualquier sacrificio", después de haber recibido el Premio "Palma de Oro 1986", máxima condecoración que otorga la Cámara anualmente.

"Día a día, año con año —expresó—, hemos visto estupefactos cómo nuestra amada Patria sufre, es destruida y se desangra, ata-

cada desde el exterior por mercenarios al servicio de unos cuantos malos salvadoreños; y desde adentro,

ANAEs Presenta el "CLIO Show" del Año 1985

La Asociación Nacional de Anunciantes de El Salvador (ANAEs) presentará el próximo 5 de marzo, el tradicional evento "CLIO Show", correspondiente al año 1985.

Los filmicos a presentarse incluyen once comerciales. —Favor pase a la página 44.

desde su corazón mismo, en el colmo de la ignominia, es destruida por aquellos que, por los altos cargos que ostentan, son los llamados a defenderla con su vida y con su sangre. Ellos, que formaron el llamado Foro Popular al lado del FAPU, las LP-28, el Partido Comunista Salvadoreño y otras agrupaciones que se encuentran totalmente fuera de la Ley, llegaron a integrar el Gobierno, pero pareciera ser que no conocen la diferencia entre aquellas actividades callejeras del ayer y la

—Favor pase a la página 13.

Consolidan Conciencia Exportadora Agrícola

Con el fin de consolidar el interés por las exportaciones no tradicionales entre los agricultores salvadoreños y generar más fuentes de empleo, se llevará a cabo un plan piloto con el cultivo del melón y sandía para exportación.

La Asociación Salvadoreña de Productores y Exportadores no Tradicionales, ASPENT, y el programa Diversificación Agrícola, DIVAGRO, de FUSADES, han invitado al técnico israelita Ariel Kadem para que lleve a cabo el plan con los dos productos frutales que se cosechan en potencia en nuestro medio en todos los departamentos de la costa durante febrero, marzo y abril, especialmente.

El objetivo del plan piloto es despertar el interés por las exportaciones no tradicionales y así crear nuevas fuentes de divisas y generar empleo en las áreas rurales. —Favor pase a la página 41.

PDC de Guatemala Prepara su Propio "Paquetazo"

El nuevo Gobierno de Guatemala, presidido por el democristiano Vinicio Cerezo, prepara un "paquetazo" económico similar al impuesto aquí por el Gobierno duartista, según se supo ayer en corrillos de la Asamblea Legislativa.

El presidente de la Asamblea sostuvo una reunión privada con su co-

lega guatemalteco, Dr. Alfonso Cabrera, después de la sesión solemne en que se rindió homenaje póstumo al democristiano venezolano Aristides Calvani.

Los funcionarios centroamericanos trataron sobre los problemas que afrontan ambos países, pero, en especial, Cabrera —Favor pase a la página 13.



CANDIDATAS EN EL BLOOM. Las señoritas Soraya Enriquez, de Guatemala, María Tijerina, de Nicaragua y Carmen Suárez, de Honduras, que participarán en el "Primer Carnaval Centroamericano", a realizarse en la Zona Rosa, visitaron el Hospital Bloom.

Asamblea Suprime Gravamen para Importación de Gafas

La supresión del impuesto selectivo al consumo para los aros de anteojos o gafas medicinales o graduados, aprobó ayer la Asamblea en la sesión plenaria.

La solicitud de la compañía Opti-Servicios pedía la rectificación de los artículos gravados sobre el rubro "monturas de gafas", artículos análogos y las partes de estas monturas. El Lic. Ricardo Alvare-

ga, diputado de ARENA, pidió dispensa de trámites para la petición. Señaló que los aros son artículos complementarios para los lentes y, en consecuencia, si se quitan los impuestos a los lentes, también debe hacerse lo mismo con los aros. Apuntó que los anteojos no son artículos de lujo, excepto los que se utilizan para el sol.

El diputado del PCN, Ing. Pío Arnulfo Ayala, —Favor pase a la página 41.



TEMPORADA DE TEATRO. La directora del Teatro Nacional de esta capital, Lic. Sonia Valiente (izquierda), informa sobre la temporada de teatro que comenzó el 27 de febrero y concluirá en marzo. Le acompaña la actriz y directora teatral, Dora de Ayala.

CCE Presenta a Partidos Proyecto del Registro

El Consejo Central de Elecciones presentó ayer a los partidos políticos el programa de actividades y el proyecto del Registro Electoral que incluye el carnet electoral.

El vicepresidente del CCE, Ing. Francisco Merino, explicó que para el trabajo que desarrolla ese tribunal se presentan problemas a los logísticos, económicos, políticos, etc. Dijo que si tuvieron reuniones con organismos que puedan financiar el proyecto del Registro Electoral. Llegaron a la conclusión de que la millonaria inversión proporcionada por la AID para las elecciones pasadas prácticamente fue desaprovechada, porque se contrató una serie de em-

—Favor pase a la página 44.

Precio Oficial de Carne Perjudica a Comerciantes

Con las medidas económicas fijadas por el Gobierno al establecer un precio oficial único a las distintas carnes que se venden dentro de los mercados de San Salvador, está perjudicando a los comerciantes mayoristas y detallistas, según informan.

Dicen los empresarios mayoristas del destace que el Presidente Duarte dijo recientemente que el precio de ganado en pie, sin distinción de clase, sexo,

tamaño y calidad, se mantendría a C2.15 la libra en el tiangué de San Salvador, que opera en Soyapango. Esta determinación, dicen los mayoristas, fue tomada en primer lugar en forma precipitada y a la vez se denota un desconocimiento en el desarrollo de dicho negocio, al establecer un precio unificado.

Dicen los empresarios que el precio fijado no se está cumpliendo en lo que —Favor pase a la página 9.

Corte Pide otro Informe de Inconstitucionalidad

En la sesión plenaria de ayer la Asamblea conoció otra notificación de la Sala de lo Constitucional de la Corte Suprema de Justicia, pidiendo informe por juicio de inconstitucionalidad presentado por el Ing. Mario Dalponte.

El informe solicitado se refiere a que la Asamblea, reformó por medio del numeral I, literal B, el decreto 110, con el objeto de sus-

tituir "Fijar el valor externo del colón para las operaciones en moneda extranjera" por "Establecer los tipos de cambio para las operaciones en moneda extranjera con base en las disposiciones contenidas en esta Ley y en las demás normas aplicables".

Ante esta nueva notificación de la Corte, el presidente de la Asamblea, Dr. —Favor pase a la página 70.

Empeora Otorgamiento de los Créditos de Avío

Sin adecuados créditos de avío y precios acordes al mercado internacional es posible que desaparezca el café en nuestro país, dice el cafetalero don Manuel Telles.

Puntualiza que la banca siempre ha otorgado tardíamente los créditos de avío a los agricultores, pero este año la situación se ha empeorado, ya que ni siquiera se han dado a conocer los lineamientos de dichos créditos o si se concederán. Indica que ahora es cuan-

tesitan del crédito de avío, ya que a estas alturas deberían estar concluyéndose las podas de café y comenzando a preparar los semilleros para las futuras siembras y los hoyados y abonados para la resiembra de este año.

Agrega don Manuel que en esta época también las plantaciones son atacadas por la araña roja y el minador de la hoja del café, los cuales dañan la futura cosecha.

Por eso es de suma importancia que se den de in-

avío a los caficultores, ya que sin dinero es imposible efectuar los trabajos.

LIQUIDEZ DE CAFICULTORES

Por otra parte, dice el Sr. Telles, en medios oficiales se comenta que los caficultores no deben solicitar créditos de avío porque tienen suficiente dinero para efectuar sus labores agrícolas.

Ante esa falacia es necesario decir que han pasado 6 años en los cuales el cafi-



NUEVO REGISTRO. El Consejo Central de Elecciones presentó a los partidos políticos, el proyecto del nuevo Registro Electoral Autónomo. Se dio a conocer la actividad del CCE de cara a las elecciones de 1988. As-